

Zeitschrift: Rapport d'activité / Comité International de la Croix-Rouge
Herausgeber: Comité International de la Croix-Rouge
Band: - (1970)

Rubrik: Relations avec les institutions internationales

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Relations avec les institutions internationales

ONU et agences spécialisées

Le 13 février, le Président du CICR, M. Marcel A. Naville, a assisté à la cérémonie commémorative organisée au Bureau international du Travail (BIT), à Genève, pour le 50^e anniversaire de l'Entraide universitaire mondiale.

En mars, M. Claude Pilloud, directeur du Département des principes et du droit, s'est rendu à New York pour assister à la Commission des droits de l'homme des Nations Unies.

Du 17 au 26 août, M. Jacques Moreillon, délégué, a participé, à Kyoto, à la 4^e Conférence des Nations Unies sur la prévention des crimes et le traitement des délinquants.

M. André-Dominique Micheli, délégué du CICR auprès des organisations internationales, a participé, en qualité d'observateur, à la 21^e session du Comité exécutif du Haut-Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés qui s'est tenue à Genève du 28 septembre au 7 octobre.

Du 15 octobre au 17 décembre, M. Micheli a en outre suivi les travaux de la 25^e session de l'Assemblée générale des Nations Unies, à New York. A cette occasion, il a eu des contacts étendus tant avec les membres du Secrétariat de l'Organisation qu'avec ceux de nombreuses délégations et missions permanentes.

Organisations intergouvernementales

Du 22 au 30 janvier, M. Claude Pilloud, et, du 17 au 24 avril, M. Raymond Courvoisier, assistant spécial du Président et directeur du Département des Opérations, ont représenté le CICR à l'Assemblée consultative du Conseil de l'Europe, à Strasbourg.

M. Marcel Boisard, chef de la délégation du CICR au Caire, a assisté, en tant qu'observateur, à la réunion pour les organisations internationales de l'Union socialiste arabe, réunion qui s'est tenue dans la capitale égyptienne du 14 au 16 avril.

Le 26 juin, M. Jean de Preux, conseiller-juriste, a représenté le CICR à la 32^e session extraordinaire du Comité intergouvernemental

pour les Migrations européennes, alors que, le 23 novembre, M. Melchior Borsinger, délégué-général pour l'Europe et l'Amérique du Nord, a pris part à la cérémonie d'ouverture de la 33^e session de cette même organisation à Genève.

Organisations non gouvernementales

Le 26 janvier, M. Pilloud s'est rendu à New York pour prendre part à une réunion de l'« American Society of International Law ».

Il a en outre assisté à la « National Conference Human Rights of the Man in Uniform », qui s'est tenue à Washington du 19 au 22 mars.

Le 18 juin, le Président du CICR, M. Marcel A. Naville, a participé à la cérémonie commémorant le Cinquantenaire de l'Union internationale de protection de l'enfance (UIPE), à Genève.

M. Roger Gallopin, membre du CICR, a séjourné à Vienne du 27 au 31 juillet, afin de prendre part au « Seminar of Younger Professionals, International Peace Academy, Committee of the International Research Fund ».